



YVERDON-LES-BAINS ■ FuturPlus Un centre de formation



Yolanda et Noël Dentan.

Michel Duperrex

FuturPlus, qui donne déjà des cours d'appui scolaire et qui est actif dans la formation continue d'adultes à Lausanne et à Montreux, a ouvert un nouveau centre à Yverdon-les-Bains, à la rue de la Plaine 30.

«Nous avons une quarantaine d'enseignants pour pro-

poser des cours aux écoliers, aux gymnasiens ou encore aux adultes qui souhaitent développer de nouvelles compétences ou compléter leurs connaissances», explique la directrice, Yolanda Dentan.

RÉD. ■

Toutes les informations se trouvent sur www.futurplus.ch.